



# 青葉匂う

四日市市立港中学校通信

平成30年度 第10号

9月14日(金)発行

## 全力青春！ 感動の体育祭！！

### 優勝おめでとう！！ 白組 準優勝 緑組 3位 橙組

2学期が始まるとともに生徒たちは、体育の授業、群の取り組み、早朝及び放課後の練習時間に、大縄跳びや個人種目の練習等に一生懸命取り組んできました。小雨の中でしたが、生徒たちの体育祭にかける強い思いと情熱で無事に体育祭を行うことができました。

生徒の皆さんが一生懸命に競技する姿や声をからして応援する姿は、体育祭のテーマ「全力青春～団結が最強をつくる～」を具現したものとなりました。それぞれの種目にふさわしい多くの感動が生まれました。

体育祭本番の生徒の皆さんは、本当に「素晴らしかった！！」の一言です。前日リハーサルでは、残念な姿も見されましたが、当日はそれを改善し、それぞれが係仕事の責任を果たし、個人種目や群種目に全力で取り組み、学級や群の仲間への応援も心をつなぐものになりました。特に3年生は自主的、積極的に活動し、1、2年生の手本となってくれました。さらに「大縄跳び」では学級の団結が高まり、「4人5脚リレー」「ボール運びリレー」「土のう運びリレー」「群別全員リレー」では学年の枠を超えた群の団結の素晴らしさを見せてくれました。そして生徒のみならず、保護者の声援のボルテージが最高潮になったのは、やはり「群別全員リレー」でした。バトンのパスミスがあったものの、抜きつ抜かれつの手に汗握るリレーでした。生徒たちは、「真剣に取り組むことでしか得られないよりの高い充実感と達成感」を味わうことができたと思います。この充実感と達成感こそが、困難に立ち向かうエネルギーになると信じています。皆さんの心に録画した様々なシーンのひとコマひとコマは、これから機会あるごとに何度も何度も再生されることでしょう。

さて、競技する生徒と参観される方々の安全を確保するため、本年度から生徒の活動ゾーンと参観者を分けました。おかげさまでとてもスムーズに体育祭を進行することができました。保護者の皆様の良識のある「応援や撮影のマナー」に、職員一同感謝いたします。

なお、保護者用テント不足が課題だと判断し、早速市教育委員会に予算要望をしました。来年度も、より良い体育祭を目指して職員一同取り組みます。



新記録賞	100m	12秒37	3年：大野雅生	走り高跳び	1m45cm	3年：坂下大起
	200m	25秒37				



白組



緑組



橙組



赤組



黄組



青組

**第60回 三泗小・中学校科学展学校代表** (9月8日～10日:四日市市文化会館)

課題研究の部テーマ	学年	名前	課題研究の部テーマ	学年	名前
アブラゼミ	2	松浦和奏	アルゼンチンアカエビ	2	清水咲帆
オカダンゴムシ	2	内山太陽	アブラゼミ	2	森口結稀
オオカマキリ	2	阿部花梨	モンシロチョウ	2	武山つづみ
自由研究の部テーマ	リモコン大解明		3	丹羽理人	
	色の温度の秘密		2	内山太陽	
	野菜の維管束調べ		1	瀬津有梨	

**第38回 三泗小・中学校社会科作品展学校代表** (9月8日～10日:四日市市文化会館)

郷土自由研究の部テーマ	学年	名前
「萬古焼」	1	齋木 悟空
「とんてきは何故 四日市名物？」	2	内田 真鈴
「美しい街にするために…」	3	丹羽 理人

**生徒の活躍 おめでとう！**

8/26	第22回バレーコンペティション21 プロフェッショナル部門ジュニア	第3位	3年:河村優良	
8/8	平成30年度中学生海の絵画コンクール	佳作	3年:丹羽理人	
8/26	椿大社夏まつり第43回学童競書写生大会写生の部	中日賞	2年:藤田 結	
9/9	第61回中部日本吹奏楽コンクール三重県大会 中学校任意編成の部	奨励賞	吹奏楽部	
9/1. 2	第39回三重県ジュニアオリンピック	200m 第3位	100m 第4位	3年:大野雅生